



La feuille paroissiale

Montoire & Thoré

Année C
XIV^{ème} dimanche
du temps ordinaire
du 7 au 14 juillet 2019
Semaine 28

Le mot du vicaire

... dites d'abord : 'Paix à cette maison.'

Dans l'évangile de ce dimanche, Jésus donne les consignes missionnaires aux 72 disciples choisis. Ils sont porteurs de sa Paix de ressuscité. Nous, disciples du Vivant, c'est envoyés par Jésus, que nous sommes porteurs de sa Paix.

La Paix ; St Paul le dit d'une façon différente et aussi forte : « Dieu réconciliait le monde avec lui : il a mis dans notre bouche la parole de la réconciliation. » (cf. 2 Co 5, 19) Si la Parole de réconciliation est dans notre bouche, cela veut dire que, déjà avant de partir en mission, nous sommes pacifiés par Lui, réconciliés en nous-même. Cet aspect intérieur de la Paix se traduit par « le cœur posé » haïtien.

La Paix extérieure, la Paix sociale, fruit de l'Esprit du Christ (Gal 5, 22), se traduit par « Je viens vous apprendre à bien vivre ensemble », le souhait de paix liturgique : « Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n'est pas à la manière du monde que je vous la donne. » (Jn 14, 27).

Sommes-nous pacifiés en nous-même ? Portons-nous la Paix aux autres ? Si OUI, nous sommes vraiment « envoyés », missionnés par le Christ. Sinon ...

Je lisais dans les carnets de ma maman, enseignée par la J A C F, ces mots recopiés le 31 janvier 1949 : « L'âme simple ne connaît qu'une chose, elle n'a qu'un acte : le don de soi. Dieu dirige lui-même l'âme simple. Jésus tient entre ses mains toutes les âmes et les dirige, les forme, comme il veut.

- Vous aimer en tout et toujours mon Jésus et m'abandonner à votre conduite. M'appliquer dans tous mes travaux et bien m'en acquitter. Vous faire régner en moi en maître. Le cœur simple n'a pas d'appréhension, il aime la croix quand elle se présente et l'accepte.
- Ceux qui veulent vivre pieusement dans le Christ Jésus souffriront persécutions. Tout s'achète, le bonheur plus que tout. Le sacrifice, tôt ou tard, fleurit en Joie. »

Prions la Vierge afin d'être de 'ces âmes simples', réconciliés, qui portent « d'abord la Paix en toutes maisons »

Père Jean-Claude Hébert

Presbytère : 8 rue Saint-Laurent, 41800 Montoire-sur-le-Loir

02 54 86 54 02 ; paroissedemontoire@gmail.com

www.facebook.com/paroissedemontoire/

<u>Dates</u>	<u>Objets, heures et lieux</u>	<u>Int. de messe + adoration</u> <i>(Semaine 2)</i>
Samedi 6 juillet	<u>8h30</u> : Messe grégorienne à l'église de Montoire. <u>9h-10h</u> : Adoration et confessions à l'église de Montoire. <u>16h</u> : Cénacle chez Sylvie Mauvais à Vendôme <u>18h30</u> : Messe dominicale anticipée à Montoire.	† Remy Le Tourmy † Isabelle Yver de la Vigne Bernard
Dimanche 7 juillet	<u>10h30</u> : Messe unique à Montoire suivie de la kermesse au parc <u>17h</u> : Vêpres à Ternay	† Raymond Delafoy
Lundi 8 juillet		<i>10h-11h adoration</i>
Mardi 9 juillet <i>Dédicace de la Cathédrale</i>	<u>8h30</u> : Messe grégorienne à la chap. de l'hôpital <u>9h15 à 10h15</u> : Prière des mères à Poratoire des sœurs. <u>19h</u> : Conseil pastoral	† Denise Dubayle † Jean-Pierre Moreau <i>9h-10h adoration</i>
Merc. 10 juillet <i>St Augustin Zhao Rong et ses compagnons</i>	<u>18h</u> : Chapelet à la chap. de l'hôpital pour la paroisse et les âmes du Purgatoire <u>18h30</u> : Messe à la chapelle de l'hôpital. <u>18h30</u> : Messe à Trôo <u>20h30</u> : Réunion des ministres extraordinaires de la Ste Communion	Intention particulière † Gilbert Deforge <i>9h-10h adoration</i>
Jeudi 11 juillet <i>St Benoît</i>	<u>8h30</u> : Messe à la chapelle de l'hôpital <u>11h</u> : Chapelet pour la France à Mazangé <u>18h30</u> : Messe à Villiers <u>20h30</u> : Adoration et confessions à l'église de Montoire. <u>20h30</u> : Cénacle chez M et Mme Duflos à Villiers.	† Henri-Charles Capezzali † Argentine Dolbeau <i>9h 10h adoration</i>
Vend. 12 juillet	<u>8h30</u> : Messe à la chapelle de l'hôpital. <u>17h</u> : Messe à Savigny maison de retraite Leguéré Viault	† Jeanine Brault, Action de grâces <i>16h 17h adoration</i>
Samedi 13 juillet	<u>8h30</u> : Messe grégorienne à l'église de Montoire. <u>9h-10h</u> : Adoration et confessions à l'église de Montoire. <u>18h30</u> : Messe dominicale anticipée à Montoire.	<i>9h-10h adoration</i>
Dimanche 14 juillet <i>XV^{ème} dimanche du temps ordinaire</i>	<u>9h</u> : Messe à Montrouveau <u>10h30</u> : Messe à Montoire <u>17h</u> : Vêpres à Ternay	Don Armand d'Harcourt

Reposent en paix dans l'attente de la résurrection :

Yvonne Bourdelas
Jacqueline Trioreau
Suzanne Henry
Geneviève Meurisse

à Couture
à Montoire
à Cellé
à St Rimay

mardi 2 juillet
mercredi 3 juillet
jeudi 4 juillet
jeudi 4 juillet

NOMINATION

Pour prendre la suite du p. Jean-Claude, c'est l'abbé Pierre-Lam Tran qui sera nommé vicaire à Montoire au 1^{er} septembre. Il était depuis trois ans vicaire à Vendôme. Il demeure aumônier de la pastorale de la santé dans les paroisses de Vendôme et Montoire. Portons-le déjà dans nos prières.

Abbé Benoît

L'équipe de fleurissement de l'église de Montoire lance un appel aux bonnes volontés pour renforcer l'équipe. Merci aux bonnes volontés de se faire connaître auprès d'Elisabeth Chevereau.



Fête du Parc – kermesse paroissiale

Elle a lieu **ce dimanche 7 juillet**. On aura besoin de « bras » pour démonter les installations. Et de « cordons bleus » pour proposer une vente de gâteaux à la fin de la Messe.

10h30 : **Messe** dans le parc des Alliés

12h : **apéritif** paroissial

12h30 : Restauration rapide et Buvette

14h30 : **Kermesse**

tombola - jeux

15h : Concert de Montoire Accordéon

Lors de l'apéritif, **nous dirons aurevoir au père Jean-Claude**. Et les « anges gardiens » institués lors du repas paroissial du 3 février dévoileront pour qui, parmi leurs frères paroissiens, ils ont prié...

Pensez à faire dire des Messes : pour notre pays, pour l'Église, pour demander des grâces ou remercier d'une réussite (au Baccalauréat par exemple...), pour la conversion des pécheurs et pour la délivrance des âmes du Purgatoire...

CONGRÈS MISSION



Depuis 2015, le Congrès Mission réunit chaque année le dernier week-end de septembre les chrétiens de France. Ils se retrouvent pour réfléchir ensemble à l'évangélisation de notre pays et échanger des moyens concrets de proposer la foi aujourd'hui. L'intuition du Congrès Mission ? Il est urgent que les catholiques proposent la foi autour d'eux... et cela nécessite de se former.

Dans cette perspective, Anuncio, en partenariat avec plusieurs mouvements et communautés (initialement Alpha, Ain Karem et la Communauté de l'Emmanuel et **chaque année de nouveaux partenaires**) a créé le Congrès mission, lieu d'échange et de formation pour découvrir diverses manières de proposer la foi.

Le Congrès Mission cherche comment « **proposer explicitement la foi** » dans toutes les réalités de la société française.

Cela se déroule à Paris VI^{ème},

du 27 au 29 septembre 2019.

Plus d'informations sur : <http://www.congresmission.com>